

2. *Organizing*

Pengorganisasian merupakan proses penyusunan struktur organisasi yang sesuai dengan tujuan organisasi, sumber daya - sumber daya yang dimiliki, dan lingkungan yang melingkupi. Dua aspek utama proses penyusunan struktur organisasi adalah departementalisasi dan pembagian kerja.²⁴

Struktur organisasi adalah kerangka kerja formal organisasi yang dengan kerangka kerja itu tugas-tugas pekerjaan dibagi-bagi, dikelompokkan dan dikoordinasikan. Untuk membuat struktur organisasi maka manajer akan melakukan desain organisasi yang terdiri atas unsur spesialisasi kerja, departementalisasi, rantai komando, rentang kendali, sentralisasi dan desentralisasi, formalisasi.²⁵

Spesialis kerja adalah tingkat di mana tugas dalam sebuah organisasi dibagi menjadi pekerjaan yang berbeda, yang juga dikenal sebagai divisi pekerja. Inti dari pekerjaan spesialis adalah bahwa keseluruhan pekerjaan tidak dikerjakan oleh satu orang tapi dipecah menjadi beberapa langkah diselesaikan oleh orang yang berbeda.²⁶

Departementalisasi adalah pengelompokan pekerjaan setelah melakukan spesialisasi kerja.²⁷ Efisiensi aliran pekerjaan tergantung pada keberhasilan integrasi satuan-satuan yang bermacam-macam dalam organisasi. Pembagian kerja dan kombinasi tugas seharusnya

²⁴ *Ibid*, 167

²⁵ Stephen P Robbins/Mary Coulter, *Manajemen edisi 8 jilid 1*, (Indonesia : Indeks, 2009), 284

²⁶ *Ibid*, 285

²⁷ *Ibid*, 285

Tahap pertama dalam pengawasan adalah penetapan standart pelaksanaan. Standart mengandung arti sebagai sesuatu satuan pengukuran yang dapat digunakan sebagai patokan untuk penilaian hasil-hasil. Tujuan, sasaran, kuota dan target pelaksanaan dapat digunakan sebagai standart.⁴⁴ Tiga bentuk standart pada umumnya antara lain⁴⁵ :

- a. Standart-standart fisik, meliputi kuantitas barang atau jasa, jumlah langganan dan kualitas produk.
- b. Standart-standart moneter, yang ditunjukkan dalam rupiah dan mencakup biaya-biaya.
- c. Standart-standart waktu, meliputi kecepatan produksi atau batas waktu suatu pekerjaan harus selesai.

Tahap kedua adalah penentuan pengukuran pelaksanaan, disini akan terjelakan pengawasan dilakukan berapa kali (jam/ harian/ mingguan/ bulanan) , dalam bentuk apa (laporan tertulis/ inspeksi visual/ telephon) dan siapa saja yang terlibat (manajer/ staff departemen). Pengukuran ini sebaiknya mudah dilaksanakan dan tidak mahal, serta dapat diterangkan kepada karyawan.⁴⁶

Tahap ketiga adalah pengukuran pelaksanaan kegiatan, ada berbagai cara untuk melakukan pengukuran pelaksanaan, yaitu 1) pengamatan (observasi), 2) laporan-laporan baik lisan atau tulisan, 3)

⁴⁴ *Ibid*, 363

⁴⁵ *Ibid*, 363-364

⁴⁶ *Ibid*, 364

2. Merancang Kegiatan Pemasaran Holistik

Kegiatan pemasaran *holistic* menekankan tiga tema dalam merancang program pemasaran pembangunan *brand* yaitu personalisasi, integrasi dan internalisasi.⁵⁸

a. Pemasaran Personalisasi

Pemasaran personalisasi adalah tentang memastikan *brand* dan pemasarannya serelevan mungkin dengan sebanyak mungkin pelanggan, ini sebuah tantangan mengingat tidak ada dua pelanggan yang *identical*.⁵⁹ Pemasaran personalisasi pada akhirnya membutuhkan aktifitas mensegmentasi pasar agar pemasaran yang di lakukan relevan dengan pasar.

Segmentasi pasar adalah proses pengelompokan pasar ke dalam segmen yang berbeda-beda. Segmen pasar adalah sekelompok pembeli yang memiliki karakteristik sama dan memberikan respons yang sama terhadap aktivitas pemasar tertentu.⁶⁰ Terdapat 4 variabel utama dalam melakukan segmentasi pasar yaitu aspek geografis, demografis, psikografis dan perilaku.⁶¹

Dengan asumsi pembatasan rumusan masalah maka pemasaran personalisasi yang akan dibahas pada upaya pembangunan *brand equity* Griya Al Qur'an adalah segmentasi

⁵⁸ P. Kotler dan Keller, *Manajemen Pemasaran Jilid 1 Edisi 13*, (Jakarta : Erlangga, 2008), 270

⁵⁹ *Ibid*, 271

⁶⁰ Bilson Simamora, *Memenangkan Pasar*, (Jakarta : PT Gramedia Pustaka Utama, 2001), 127

⁶¹ Philip Kotler dan Gery Armstrong, *Prinsip-Prinsip Pemasaran Edisi 12 Jilid 1*, (Jakarta : Penerbit Erlangga, 2006), 226

Bagan memadukan komunikasi pemasaran terintegrasi untuk membangun ekuitas *brand*.⁶⁵ Bagan ini menjelaskan komunikasi pemasaran terpadu akan mempengaruhi *brand equity*.



Bauran komunikasi pemasaran terpadu terdiri atas enam cara komunikasi utama, yaitu :

- 1) Iklan, merupakan alat promosi yang bersifat masal.⁶⁶ Iklan merupakan setiap bentuk presentasi yang bukan dilakukan orang dan berupa promosi gagasan, barang atau jasa oleh sponsor yang telah ditentukan. Contohnya iklan cetak dan siaran, film, brosur, poster, reklame, dll.⁶⁷
- 2) Promosi penjualan, adalah metode promosi yang ditujukan untuk memperoleh respon pembelian konsumen sesegera mungkin

⁶⁵ P. Kotler dan Keller, *Manajemen Pemasaran Jilid 2 Edisi 12*, (Indonesia : PT Indeks, 2007), 206

⁶⁶ Bilson Simamora, *Memenangkan Pasar*, (Jakarta : PT Gramedia Pustaka Utama, 2001), 295

⁶⁷ P. Kotler dan Keller, *Manajemen Pemasaran Jilid 2 Edisi 12*, (Indonesia : PT Indeks, 2007), 204

